



Alle zwei Jahre finden in Bocholt die Türentage statt



Armin Fried mit Julia Pradel



Neue Designs präsentiert in der Ausstellung



Die Besucher bei der Unternehmenspräsentation



Geschäftsführer Maximilian Löhr begrüßt die Gäste



Nico Niehaves mit Marco Illerhues



In der Produktion bekamen alle einen Einblick

# Zu Gast bei LEBO

Alle zwei Jahre lädt der Bocholter Türenhersteller seine Partner zu den „Türentagen“ ein. An vier Tagen kamen Gäste aus aller Welt, um sich die Neuheiten anzuschauen, den Betrieb zu besichtigen und sich auszutauschen. Von neuen Designs über die zertifizierten Brandschutztüren aus dem Hause LEBO, die Zargenproduktion bei LEBO (Krakow am See) bis zur Entwicklung, die das Unternehmen in den letzten Jahren gemacht hat - die Gäste konnten sich ein umfassendes Bild machen.

Die Geschäftsführer Maximilian Löhr und Christian Wienand luden außerdem zum Golfen und Grillen ein. Am Nachmittag machten sich die Gäste nämlich entweder auf den Weg zum Golf-Schnupperkurs aufs Grün oder konnten sich vom Profi exklusive Tipps und Tricks für ein köstliches Barbecue holen. In lockerer Atmosphäre ließ man die Abende dann beim gemeinsamen Grillen ausklingen.

Die nächsten Türentage finden 2016 statt. ◀



Zeit für Fachgespräche



Maximilian Löhr, Tassilo Hochstein mit Jochen Rentzsch